

[6月]

日	曜	行事内容	
1	土	県	
2	日	総	
3	月	体	
4	火		
5	水	進学補習開始	
6	木	全校集会（表彰）身だしなみ指導② 内科検診（3年）家畜審査競技県大会	
7	金	<校納金>	
8	土	3年ベネッセ大学入試共通テスト模試（～9日） 3年さんぽう医療看護模試①	
9	日		
10	月		
11	火		
12	水		
13	木	全校集会 3年公務員試験③ 人権・同和教育 HR 活動	家庭学習時間調査
14	金	非行防止教室（3限） 第一回漢字能力検定	
15	土		
16	日	全商ビジネス計算実務検定	
17	月		
18	火	中学生一日体験入学（午後） ①～④40分授業	
19	水	中学生一日体験入学（午後） ①～④40分授業 期末考査発表 通学指導② 漢字テスト③	
20	木	思春期教室（1年） 3年就職模試③	
21	金	3年保護者対象就職説明会	
22	土		
23	日	全商簿記実務検定	
24	月		
25	火	農ク各種発表校内大会（4～6限）	
26	水	期	防災退避訓練①
27	木	末	
28	金	考	
29	土	査	
30	日	全商ビジネス文書実務検定	

「AI 共生社会に生きるために」

教頭 尾崎 信久

令和に入り、キャッシュレス化が一気に進みました。駅の改札やバスの乗降、コンビニや自動販売機での支払い、借りたお金の返済などで、スマホを交わしています。お年玉や結婚式のご祝儀も電子マネーで対応する人もいと聞きます。このまま行くと、実際の紙幣・硬貨を目にすることは減少するかもしれません。これらは、科学技術の進展のほんの一部に過ぎません。

スマートフォンが世に現れて、まだ20年足らずですが、凄まじい進展で、パソコンを常に手にしているような生活スタイルとなっています。皆さんが社会で活躍する10年後、20年後はどのような社会になっているのでしょうか。明らかに言えることは、人間と同じような認知能力を備え、瞬時のデータ管理が行えるAIとの共存の社会です。想像の域ですが、働き方も大きく変わっているでしょう。仕事はプロジェクトチームでの課題解決が中心。隣に外国人がいるのは当然で、遠方のメンバーはオンラインで参加ミーティング。コミュニケーションも同時通訳され、障がいのある方もAI搭載のロボットもミーティングに参加しているかもしれません。

そんな時代に生きる皆さんに必要な資質・能力は何でしょうか。

私は、多様性を受け入れる寛容性と正解のない解に向かう学びの姿勢だと思います。そのためにも、本校では様々な本物に触れさせる機会をつくります。同時に、教育活動にICTの活用に努めます。そして、失敗を恐れない果敢なチャレンジを教職員が支援していきます。すべては、次世代を担う皆さんのためです。皆さんが、科学技術の消費者になるのではなく、共生もしくは価値の創造者になってほしいと願います。

※本校のホームページにも掲載しておりますので、御確認ください。

<伊達博物館での体験イベント>

5月8日に伊達博物館で、本物の鞍（馬具）に乗れる体験イベントを行いました。昨年に引き続き今年も行うことができました。今年は、実際の馬の高さに設置した鞍も準備しました。

鞍（馬具）は引き続き、伊達博物館にございますので、乗りに行ってみてください。



<コシヒカリのイネを植えました！>

生産食品科の3年生がコシヒカリのイネを植えました。初めに田植え機の操作の仕方の説明を聞き、水田に入る前に一人ずつ操作の練習を行いました。

練習後に水田に行き、コシヒカリのイネを植えていきました。この田植え機を使用するのは初めてですが、上手に操作して植えていました。



<パワポを使って学習しています！>

5月15日（水）に、1年生の情報の授業では、デジタル絵本づくりに向けてパワーポイントの操作に慣れるため、自分の好きなものの紹介ページを作りました。画像やテキストボックスの挿入の仕方や文字の大きさの変え方、文字の色の変更の仕方を学習しました。



<切り花も販売しています！>

先日、花の苗の販売についてお知らせしましたが、切り花の販売もしています。一束150円です。

小・中学校に持って行く花の苗も準備されていきました。鬼北町の小・中学校や宇和島の中学校へ持って行く予定です。



<アコースティックギター練習中！>

2年生の音楽の授業では、アコースティックギターで「Happy Birthday」の曲を練習中です。なかなか難しそうでしたが、真剣に練習していました。



<パンケーキを作りました！>

生産食品科の3年生のフードデザインの授業では、5つのグループに分かれ、グループごとにパンケーキに合う献立を考えて調理していました。この授業では、献立、必要な材料の購入、調理、使用する食器も自分たちで考えて行うそうです。スープやサラダ、ポテト、ドリンク、トッピングなどグループごとにそれぞれ違うメニューが出来上がりました。さすが3年生！協力して手際よく調理していました。



北宇和高校Instagramやっています！

こちらもよろしくお願ひします。

<https://www.instagram.com/Kitauwakoukou/>

